

Hans-Sauter-Schule

Grundschule

Leingarten



Hans-Sauter-Schule, Friedrichstraße 1, 74211 Leingarten

Telefon: 07131-2039160, Fax: 07131-20391611

e-mail: info@hans-sauter-schule.de

Leingarten, den 26.07.2023

Sommerbrief

Liebe Eltern,

das Ende des diesjährigen Schuljahres steht unmittelbar bevor und wir möchten Sie im traditionellen Sommerbrief nochmals einladen, besondere Momente des Jahres mit uns zu teilen.

Im September begrüßten wir 51 neue Erstklässler/-innen, die voller Freude bei der Einschulungsfeier in der Festhalle in die Schulgemeinschaft aufgenommen wurden.

Der Krieg in der Ukraine hält weiterhin an, sodass viele Familien während des Schuljahres Zuflucht und Schutz in Leingarten fanden. Dadurch wuchs auch unsere Schülerzahl, vor allem bei den Erstklässlern, an. Gemeinsam haben wir uns der Herausforderung gestellt, diesen Kindern die deutsche Sprache näherzubringen und sie in den Schulalltag zu integrieren. An dieser Stelle möchten wir uns nochmals bei allen Eltern bedanken, die uns dabei unterstützt haben, die Sprachbarrieren zu überwinden, indem sie Elternbriefe übersetzt oder an Elternabenden die Lehrkräfte bei der Übermittlung von wichtigen Inhalten unterstützt haben. Dies ist keine Selbstverständlichkeit und wir wissen diese Zusammenarbeit sehr zu schätzen.

Froh waren wir darüber, dass der traditionelle Weihnachtsmarkt auf dem Marktplatz wieder stattfinden und die vorweihnachtliche Stimmung während der Schulzeit wieder gemeinsam erlebt werden konnte. Durch Ihre tatkräftige Unterstützung bei der Herstellung eines Verkaufsproduktes oder beim Verkauf konnte der Erlös gesteigert werden. Hiermit können nun viele Aktionen unserer Klassen durch den Förderverein der Leingartener Schulen finanziell unterstützt werden.

Überschattet wurde der Schulbeginn nach den Weihnachtsferien durch den längeren Ausfall zweier geschätzter Kolleginnen, der eine große Lücke in unsere Lehrerversorgung riss. Mehrfach mussten Stundenpläne angepasst, Unterricht zusammengelegt und Stunden auf andere Kolleginnen verteilt werden. Entlastung kam dann durch die gute Zusammenarbeit mit den Eltern und Kolleginnen und zusätzlich dem Wiedereinstieg von Frau Eggensperger, die einige Stunden auffangen konnte. Besondere Situationen erfordern flexible und vor allem kreative Ideen, um die Herausforderungen durch die Ausfälle meistern zu können. Eine Lösung für die anstehenden Beratungsgespräche zur Grundschulempfehlung wurde gefunden. Der Deutschunterricht für die Kinder der Vorbereitungsklasse konnte jedoch leider nicht intern aufgefangen werden, sodass die Beschulung der Kinder hauptsächlich durch die Klassenlehrerinnen der Regelklassen durchgeführt wurde.

Ohne unsere liebe Frau Senghaas, welche dieses Jahr ihr Freiwilliges Soziales Jahr an unserer Schule ableistete, wären so manche Herausforderungen nicht zu stemmen gewesen. Mit ihrer ruhigen und besonnenen Art hat sie die Klassenlehrerinnen stets im Unterricht unterstützt, Lerngänge begleitet, Nachmittagsangebote durchgeführt, Lernzeiten übernommen, beim Schwimmunterricht mitgewirkt sowie die Erstklässler und die Kinder der Vorbereitungsklasse in ihren Leselernprozessen vorangebracht.

Ein Lichtblick im neuen Jahr war sicherlich auch die Neubesetzung der Konrektorin Stelle an der Hans-Sauter-Schule. Wir freuen uns, dass die Stelle nach fünf Jahren Vakanz mit Frau Link wieder besetzt werden konnte und viele Prozesse und Entscheidungen wieder auf vier Schultern verteilt werden können.

Besondere Highlights waren der lang ersehnte Schullandheimaufenthalt der Viertklässler auf dem Dilsberg sowie die Naturwoche der Zweitklässler auf dem evangelischen Freizeitgelände.

Da Schule viel mehr ist als reine Wissensvermittlung konnten vor den Sommerferien wieder viele gemeinsame Aktionen umgesetzt werden. Mit der Hilfe vieler Eltern konnten wir erfolgreich die Sternwanderung, die Radhelden-Aktion und die Bundesjugendspiele durchführen.

Mit Zuversicht blicken wir nun in das neue Schuljahr, mit Dankbarkeit aber auch mit Betroffenheit auf das vergangene Schuljahr zurück. Schwere und herausfordernde Zeiten lassen sich leichter überstehen, wenn man Entscheidungen gemeinsam trägt und umsetzt. Lassen Sie uns weiterhin gemeinsam im Gespräch bleiben und zum Wohle der Kinder handeln. Die Kinder brauchen Geborgenheit, Sicherheit und Verlässlichkeit, um sich in der Gesellschaft zurechtzufinden. Tragen Sie weiterhin Ihren Teil dazu bei, Ihre Kinder zu verantwortungsvollen jungen Menschen zu erziehen, die ihren Mitmenschen respektvoll begegnen.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien erholsame und sonnige Ferientage. Den Viertklässlern wünschen wir alles Gute und einen tollen Start in der weiterführenden Schule.

Liebe Grüße



Cornelia Rinaldi
(Rektorin)



Barbara Link
(Konrektorin)

Wichtige Information:

Der **erste Schultag** für die Schüler der Klassen 2-4 beginnt am Montag, **den 11. September um 8.00 Uhr und endet um 12.30 Uhr**. An diesem Tag findet traditionell nur Klassenlehrerunterricht statt. Angemeldete GTS-Kinder bleiben bis um 15.00 Uhr. Die Betreuungsstunden ab 7.00 Uhr sowie nach 15.00 Uhr werden durchgeführt.

Ab Dienstag findet Unterricht nach Stundenplan statt.

Die Einteilung zu den Nachmittagsangeboten findet, wie im vergangenen Schuljahr gemeinsam mit den Schüler/-innen in der ersten Schulwoche statt, nachdem die AG-Leiter/-innen ihr Angebot vorstellen konnten.

Das Sekretariat ist diese Woche noch bis Freitag 11:00 Uhr besetzt und dann erst wieder in der letzten Ferienwoche (4.9. bis 8.9.) zu den üblichen Öffnungszeiten.